

# *Inauguran quinto Foro Económico de Cuba Cooperación Francia*

---



París, 15 sep (RHC) El quinto Foro Económico de Cuba Cooperación Francia -Cubacop-, quedó inaugurado este viernes en ocasión de la fiesta de L'Humanité, una iniciativa dirigida a impulsar la colaboración entre los dos países.

Víctor Fernández, presidente de la asociación CubaCop, resaltó que el objetivo es seguir promoviendo el trabajo en el ámbito de la cooperación descentralizada, en sectores como el agua, el saneamiento, el deporte y otros muchos ámbitos de acción conjunta.

Asimismo, anunció que como parte del foro se realizará el lanzamiento de una iniciativa con vistas a la celebración del aniversario 500 de la fundación de La Habana, que tendrá lugar en el año 2019.

Por otro lado, Fernández reiteró el reclamo del CubaCop de que Estados Unidos ponga fin al bloqueo económico que mantiene contra el pueblo cubano, y abogó porque el gobierno francés siga apoyando esta causa en la ONU así como en el escenario internacional.

En el acto también intervino el embajador de Cuba en Francia, Héctor Igarza, quien aseveró que la labor de esa organización es el ejemplo por excelencia de la solidaridad.

Fuente: PL.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/141509-inauguran-quinto-foro-economico-de-cuba-cooperacion-francia>



**Radio Habana Cuba**